

Mi 1ª testimonio evangelístico

Publicado por: Poeta

Publicado el : 17-6-2015 3:56:36

Padre celestial, te alabo porque sos el Dios de las maravillas, sos el Dios que disfruta estar con tus hijos, te agradezco mi querido Padre celestial, por poder permitirme contar mi primer testimonio personal, por Jesús, amen,

Me llamo Claudio Guilarte soy profesor en ejercicio desde este año en el ámbito terciario en mi Provincia de Jujuy, soy cristiano desde hace 6 años. Antes de conocer a Cristo yo era una persona descarriada con malos amigos, salía de noche a los boliches, mentía, era soberbio, era una persona irritante, además estuve la mayor parte de mi vida bajo el poder del Diablo y sus demonios, los veía y los escuchaba, lo bueno de aquellas épocas que me destacaba por ser inteligente, he sido un buen alumno en la primaria, secundaria y en la terciaria. La verdad del pecado esta en Romanos 3:23 en que dice que todos los seres humanos sin excepción hemos pecado por eso estamos lejos de Dios. La paga del pecado está en Romanos 6:23 donde dice que la paga del pecado es la muerte. Cristo pagó por el pecado me gusta lo que dice Romanos 5:8 porque Dios mostró su amor en que siendo pecadores Cristo murió por nosotros. La necesidad de recibir a Cristo se encuentra en Juan 1:12 es decir de aquellos que lo recibimos y que creemos en su nombre nos dio el lugar de ser Hijos de Dios, La manera de recibir a Cristo personalmente se haya en Apocalipsis 3:20 en este versículo te invita Jesús a recibirlo ahora como tu Señor y Salvador personal la desición personal es tuya la puedes aceptar o rechazar. Es decir recibir a Cristo como tu Señor y Salvador es recibirlo en tu corazón, como por ejemplo con esta oración: "Padre celestial, te agradezco porque siendo yo pecador que merecía yo la muerte, murió tu santo Hijo Jesús en la cruz por mí, por eso lo recibo como mi único Señor y Salvador personal, por Jesús, amén". Mi vida personal ha sufrido muchos cambios desde hace 7 años que gracias a mi primer oración de la fè en Cristo estoy libre de Satanás y sus demonios, y hace 6 años es decir desde Junio del 2.009 lo recibí a Cristo como mi único Señor y Salvador personal con una oración cristiana similar a la que te compartí ahora, te cuento dos beneficios personales que lo que significa ser creyente, el primero que tengo una vida dedicada a mi comunión íntima con Dios con medio de las Escrituras y la Oración y la segunda es que tengo amigos íntimos de confianza, muchas gracias por leer mi testimonio.

Padre celestial, te pido por aquellas personas que necesitan de tu salvación para que el Espíritu Santo toque su corazón y se vea pecador y reciba a tu Hijo Jesús como su Señor y Salvador personal, Padre celestial, te pido por las necesidades de las personas que lean este material, por Jesús, amén.

Martes 16 – 6 – 2.15